

FOTO: EL HERALDO DE LA TARDE / OEM-INFORMEX



» TRABAJADORES DEL Parque Tecnológico, del Tec de Monterrey, recibieron residuos como PET, papel periódico, cartón y aluminio.

## Intercambian en Chihuahua árboles por basura

POR CELENE AGUIRRE

CHIHUAHUA, Chih. (OEM-Informex).- Más de 500 trabajadores del Parque Tecnológico, del Tec de Monterrey, participaron en la entrega de 150 árboles frutales a la comunidad que fueron intercambiados por PET, papel periódico, cartón y aluminio.

Tania Tatiana Gaitán Delgado, directora administrativa del PIT2 informó que este evento que se llevó en conjunto con la empresa Ecocabinas fue para fomentar en todos los usuarios del Parque Tecnológico el reciclado y la separación de residuos en su casa.

Es por ello que se llevó a cabo esta campaña de reciclaje donde se le está dando a la población un árbol de frutas como incentivo para que continúe reciclando en sus hogares y que puedan plantar un árbol,

el cual mejorará la oxigenación en el medio ambiente.

Ayer acudieron más de 100 personas quienes se dieron cuenta de esta convocatoria por medio de la difusión que el coordinador de la campaña, Daniel Balderrama hizo a través de las redes sociales y por medio de personas que trabajan en el PIT2, quienes llevaron materiales como papel periódico, latas de aluminio, vidrio y PET.

Los 150 árboles frutales fueron donados por la empresa Ecocabinas y fueron principalmente ciruelos, manzanos y perales, entre otros, por lo cual pidieron a la población que por cada árbol ellos deberán entregar 15 latas de aluminio o 25 botes de plástico, sin embargo todas las personas que asistieron entregaron muchos materiales, más de los que se pidieron.

